

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針

2023-2024年度  
国際ロータリーのテーマ

会 長 野内 太台克  
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F  
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 石川 主税・根本 堅司・橘 幸市

(先週例会) 2023年12月13日 NO. 17

(本日例会) 2023年12月20日例会 (通算 NO. 3031)

本日のプログラム(12月20日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ クリスマス懇親会

## ◎ ゲスト紹介

常陸太田市議会議員 鴨志田 悟 様

## ◎ 会長タイム (野内会長)

こんにちは。鴨志田様ようこそお出でくださいました。成井さんのご紹介で、今日は見学ということでお話は伺っていましたが、早速入会申込書を手にしていただいております。来週クリスマス会がありますので申込書を持ってぜひご参加いただきたいと思います。

今年の世相を占う漢字が昨日発表されました。『税』ということで、皆さんも政治にはいろいろ翻弄された1年だったのではないかと思います。同じく昨日、新紙幣が来年の7月3日に発行されることも発表されました。渋澤栄一さん、津田梅子さん北里柴三郎さんです。新しい工夫もされ

ているようで、楽しみです。

☆ 致知1月号“致知随想”掲載記事の紹介

『すべてを懸けて守りたかったもの』

金砂郷食品代表 永田由紀夫さん

## ◎ 幹事報告 (石川剛幹事)

① 12/9 (土) 第2分区会長・幹事会に出席しました。

来年2月25日に行われるIMについて協議しました。詳細が決まり次第皆さんにご案内します。多くのご参加をお願いいたします。

② 2/4 (日) 2024常陸太田市青少年の主張弁論大会

具体的な内容を詰めて皆さんに周知していききたいと思います。

回覧…12月理事会議事録、「ミテラン」入手方法

## ◎ 米山記念奨学会表彰 (橘委員長)

米山功労者

第1回 石川剛会員 小林江津子会員

和田道代会員

第2回 小祝年織会員

石川剛幹事

FAX 0294-72-2212

E-mail: polo9992yo@yahoo.co.jp

篠原眞智子出席委員長 FAX 0294-72-6056

E-mail: marukatu-kensetu@orange.plala.or.jp

第3回 草野朋子会員 塩原吉博会員

橘幸市会員

第4回 大森真一会員 多賀野弘泰会員

第7回 鹿志村勇夫会員

◎ 委員会報告

職業奉仕委員会（黒沢委員長）

1/17（水）職場訪問 太田警察署  
例会終了後に太田署に移動し、新しい署内を見せていただきます。ぜひご参加をお願いします。

親睦友好活動委員会（富岡委員長）

12/20（水）クリスマス懇親会 ばんび  
例会終了後開催。出席のほどお願いいたします。  
各自千円程度のプレゼントをご用意ください。

◎ 卓話（石川主税会員）

時節柄の話ということで、今回ウイルスについてお話したいと思います。（配付資料に沿って）

まず、茨城県およびひたちなか保健所管内インフルエンザ感染症流行情報のグラフを見てください。9/11時点からどんどん右肩上がりにインフルエンザ患者が増えてきて、12月頭の報告では若干減っていますが、我々医療機関が感じているところではまた増えているような気がします。今インフルエンザはすごく流行っています。昨年、一昨年はコロナの大流行で、マスク、手洗い、うがいなどいろいろなことをやったお陰でインフルエンザは微々たるものでした。しかし、今年5月からコロナが5類に移行して日常に戻ったので、例年並みかそれ以上にインフルエンザは流行ってきました。何故か、それは予防接種をしなかったというのがあってと思います。学校レベルで言うとワクチン接種率は2割くらいだと思います。今、誉田小、太田小は学級閉鎖、学年閉鎖になっています。発熱外来でも10人インフルエンザがいたらコロナは1人というレベルで、インフルがまさっているということをご理解ください。インフルエンザに関してはお薬があるので、予防及び治療ができます。コロナもこれからそうなります。感染症の一つになって、季節が来たらワクチン接種をするということになっていくのかと思います。

資料の最後は、我々の身近な問題 “帯状疱疹” です。昔罹った水ぼうそうのウイルスが神経に残っ

ていて、加齢や疲労で免疫が落ちた時に発症します。お岩さんのあの腫れた顔は帯状疱疹だったんだろと言われていています。顔、背中、足、いろいろありますが、特徴は右左どちらかしか出ないということです。治療薬はあるので治療は出来るようになりました。昨年あたりから、ワクチンが認可されて、今2種類出ています。すでにワクチンを受けた方は先見の明がありますね。帯状疱疹が怖いということをご存知なんだと思います。国の方も50歳以上はやりましょうと言っています。残念ながら常陸太田市は補助金が出ていません。帯状疱疹ワクチンは高いので、行政が補助を出してくれるようになるとありがたいです。帯状疱疹は季節の変わり目などに出る場合が多いです。我々の年齢は、気温が変わる、風が変わることによって体力が落ち、発症しやすくなります。若いうちの水ぼうそうは跡も残らないし、気にも留めないのですが、50、60才過ぎた後の帯状疱疹は、傷口も残り、後遺症で悩まれる人も多いです。お高いワクチンですが、自分に投資をすれば病気を防げる時代になってきましたので接種していただければと思います。

コロナのワクチンも来年3月からやっと国産になります。来年度以降は年1回になると思いますが、チャンスがあればぜひとも受けていただきたいと思います。

◎ ニコニコボックス（篠原眞智子委員長）

共通テーマ

「鴨志田様ご参加歓迎いたします。

本日はありがとうございます。」16名

自由テーマ

「誕生祝をいただいて。」小祝

今週計 21,000円

累計 521,000円

◎ 出席委員会報告（塩原委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
29名	20名(mu1)	1名	71.42%

前週訂正出席率 ---%(メイクアップ 1名)